

Gustavo Adolfo Guerrero renuncia como fiscal general de Justicia en Nuevo León

Gustavo Adolfo Guerrero Gutiérrez, titular de la Fiscalía General de Justicia de Nuevo León (FGJNL), presentó esta mañana su renuncia al cargo a dos años de finalizar su periodo. Ahora, el vicefical jurdídico, Pedro José Arce Jardón, fue nombrado como encargado del despacho. A través de un documento firmado y enviado al Congreso local, el funcionario señaló que con su decisión "abre puerta a nuevos retos profesionales" y se retira con "satisfacción de ofrecer seguridad" a nuevas generaciones.

https://www.milenio.com/politica/gustavo-adolfo-guerrero-renuncia-fiscal-justicia-nl